

釜ヶ崎解放

〒557 大阪市西成区秋之茶屋2丁目5-26
釜ヶ崎解放会館内
釜ヶ崎日雇労働組合
電話 06-632-4273

宝塚斗争(生き埋め労災死糾弾) 7月末集中決戦に決起

宝塚市・市橋組の居直りを許さない!

釜の仲間たち
4月21日発生した宝塚市営長尾山公園の雨水排水管の埋設工事での二名の仲間が生き埋めに死するといつも労災事故を糾弾する斗争を開始して三ヵ月が経過した。

この間、組合は大衆行動を含め何度も宝塚市や市橋組に足を運び、この労災の根本原因を追求する斗いを行なった。建築・土木工事の最末端で危険な作業を強いる我々

日雇労働者に対し、事故に関して何の説明もなく、現在工事は再開されている。断じて許すことのできない事態である。

労働安全は単に「ご安全に」という文句をとなくこいつればよいといつものではない。現場に於ける安全監督責任は元請けにある。

しかし安全対策には金もかかるのでから当社労働組合監督署の判断は、安全対策である失板を入れていなければ労災事故の真相をもみ消さんとする策動は何故か? 7月10日に出て来た西宮労基監督署の判断は、安全対策である失

板を入れていない所を助かることに対して、組への責任追及の斗いを断固申し渡こう!

あらゆる強圧をはねのけて、宝塚市・市橋

安全衛生法違反として下請けの徳山組のオヤシを検察庁に書類送検したことなど今まで

「力基署も、4・21事故を、「手抜キニ工事によるもの」と断定、

189.7.11 朝 德山組(下請)書類送検をもっての、宝塚市・市橋組の

189.7.11 朝 事故責任の清算を

生き埋め死亡事故で、

尼崎の業者書類送検

西宮労基署

宝塚市内の排水工事現場で今

年四月、作業員一人が生き埋め

によって死んだ事故で、西宮労

警署は十日、工事施行業者、

崎市武庫町三丁目、徳山組經

営係連絡などを労働安全衛生法

違反の疑いで神戸地檢へ書類送

検した。

調べによると、係は宝塚市が

発注した同市川西長尾山の市営

火葬場排水工事を同市武庫川

町、市橋組から下請けしてい

た。四月二十一日午後四時十分

じる、コンクリート管を埋設す

るために掘っていた幅一・七五

メートル三メートルの溝の側壁に立て

義務づけられている土止め支柱一六、三月八日に観光ビザで入国したばかりの同閔内宇さん(四〇)の二人が生き埋めになり、自身を殴り、溝の中に入つて片付け作業をしていた尼崎市南武庫町三丁目、同組作業員金業出さん(五〇)が打撲で二人とも死んだとしている。

2人生き埋め事故で、
会社代表を書類送検

西宮労基署

宝塚市川西長尾山の市営長

尾山靈園で四月二十一日夕、

雨水排水管の埋設作業にあた

っていた作業員二人が崩れ落

ちた土砂で生き埋めになり死

亡した事故で、西宮労働基準

監督署は十日、作業にあたっ

ていた尼崎市武庫町三丁徳

山組の孫連遠代表(五〇)を労働安全衛生法違反容疑で神戸地檢に書類送検した。

調べでは孫代表は排水管を埋設するため掘削した溝に入つた労働者に土砂崩れの危険があったにもかかわらず、土止めを設けるなどの危険防

止の措置をしなかつた疑い。

全身打撲で死亡した。

このため、同組の土木作業

員、金業出さん(五〇)と觀光ビ

ザで韓国から入国していた同閔内宇さん(四〇)の二人が